



## NOTA DE PRENSA N° 247-2014-GORE-ICA/U.I.I.

### MANCOMUNIDAD REGIONAL DE LOS ANDES Y FUNDACIÓN ALEMANA CAPACITARÁN A CONSEJEROS ELECTOS EN GESTIÓN POLÍTICA PARA EL DESARROLLO REGIONAL



La Mancomunidad Regional de los Andes conjuntamente con la Fundación Alemana Friedrich Ebert brindará el Taller: **“Gestión Política de la Asamblea de la Mancomunidad Regional de los Andes”**, dirigido a los nuevos consejeros electos de las regiones que integran la alianza mancomunal; Apurímac, Ayacucho, Huancavelica, Ica y Junín.

El objetivo es, el fortalecimiento institucional de la Asamblea de la Mancomunidad Regional, órgano normativo y fiscalizador de esta institución, del cual formará parte el cuerpo de consejeros electos, permitiendo consolidar la función representativa, legislativa, así como la preparación y conocimiento para el análisis y aprobación de proyectos interregionales y las normas que lo rigen, elevando así la eficiencia y eficacia de la gestión de la mancomunidad regional.

La fecha prevista para el desarrollo del Taller será el 28 y 29 del presente mes en las instalaciones del Hotel Marqués de Valdelirio, Huamanga-Ayacucho, donde se tiene previsto la presencia de las nuevas autoridades locales.

Ica, 25 de Noviembre del 2014

UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL

TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA, SEGURA Y DESARROLLADA

